
Frau Jung erklärte für die FDP-Fraktion, dass sich diese nicht gegen das Vorhaben selbst, 
sondern gegen die Erschließung ausspreche. Diese kopple das Baugebiet vom Ortskern ab. Daher 
könne dem Beschlussvorschlag nicht zugestimmt werden. 
 
Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 


